

Ehrung langjähriger Mitarbeitender bei Mesa Parts



Gruppenfoto

Mesa Parts ehrt ihre langjährigen Mitarbeitenden und verabschiedet 9 Personen in den wohlverdienten Ruhestand.

Bei der traditionellen Ehrung am 11. Dezember 2024 dankten unsere beiden Geschäftsführer Max Mehring und Stephan Link den langjährigen Mitarbeitenden für ihre Treue zum Unternehmen.

Für 25 Jahre Betriebszugehörigkeit wurden die Ehrenurkunden der IHK überreicht. Für 40 Jahre erhielten die Geehrten neben der Ehrenurkunde der IHK auch die Ehrenurkunde des Landes Baden-Württemberg mit den Glückwünschen von Ministerpräsident Winfried Kretschmann.

Mit einem lachenden und weinenden Auge wurden gleich mehrere Mitarbeitende in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet - allerdings nicht, ohne vorher in einer geselligen Runde bei Kaffee und Kuchen noch die eine oder andere Anekdote aus dem Berufsleben der Jubilare bzw. Pensionäre zu hören.